



Xóchitl Gálvez no se irá del Senado por estas razones

Las dirigencias de Morena han exigido a los presidenciales del Frente Amplio por México separarse de sus cargos públicos

09 Ago, 2023 | Actualizado: 09 Ago, 2023

Escuchar Compartir

Por Mariana García



Xóchitl Gálvez estuvo de gira por el estado de Querétaro. (Prensa/Xóchitl Gálvez)

La aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, **Xóchitl Gálvez Ruiz**, aseguró que no dejará su cargo legislativo en el Senado de la República, a pesar de haber incursionado en un proceso de selección interno con miras a las **elecciones federales del 2024**.

Al término de la reunión de la Comisión de Asuntos Indígenas, la senadora del Partido Acción Nacional (PAN) indicó que ha seguido con su trabajo parlamentario como es descrito en el calendario, por lo que no concuerda con las acusaciones en su contra.

Y es que, las dirigencias del partido guinda, han señalado que tanto Xóchitl Gálvez, como **Santiago Creel Miranda**, presidente de la Cámara de Diputados, vulneran normas electorales al seguir en sus puestos públicos y al mismo tiempo aspirar a una candidatura con miras a la presidencia de México.